

Konfirmation für gehörlose Schüler

Gottesdienst in Gebärdensprache



Konfirmation in der Münsterlandschule feierten die zwei Schüler mit Lehrern und Familie.

Foto: rkr

-rkr- **MÜNSTER-KINDERHAUS.** Thomas und Kari feierten Konfirmation, erst in der Markus-Kirche und dann in der Münsterlandschule am Bröderichweg.

Schulpfarrer Christoph Hauschild konfirmierte die beiden Gehörlosen, und seine Frau Eleonore übersetzte die Gebärden simultan in Worte für diejenigen Besucher, die die Gebärdenspra-

che nicht gelernt haben. Der Geistliche ist für die 280 Schüler der Münsterlandschule zuständig und seine Frau, die ebenfalls Pastorin ist, für das ganze Münsterland.

Rektorin Martina Wolff kam ebenfalls zur Feier, um mit Klassenlehrerin Antje Thölke, den Klassenkameraden und den Eltern der Konfirmanden zu feiern.